



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

MINISTÈRE DE L'ENVIRONNEMENT, DE L'ÉNERGIE
ET DE LA MER

Direction interdépartementale des Routes
Est

Nancy, le 10 avril 2017

Communication

COMMUNIQUE DE PRESSE

**RN 4 – Travaux sur chaussée par la DIR Est
à hauteur de Thiébaumenil (54)**

Du mardi 18 au vendredi 21 avril 2017, la direction Interdépartementale des Routes de l'Est (DIR Est) va réaliser des travaux de chaussée dans le sens Sarrebourg => Lunéville.

Ils entraîneront la neutralisation des voies de gauche, le basculement de la circulation du sens Sarrebourg => Lunéville sur le sens Lunéville => Sarrebourg et la fermeture des bretelles d'accès à la RN4 vers Lunéville et de sortie vers la RD 400 en direction de Thiébaumenil.

Une déviation sera mise en place.

La limitation de vitesse au droit du chantier sera portée à 70km/h.

La DIR Est remercie les automobilistes de leur compréhension. Elle leur recommande la plus grande prudence et la modération de leur vitesse aux abords des chantiers pour leur propre sécurité et celle du personnel travaillant sur la route.

Contact presse :
Suzanne Tschaeglé
Tél : 03.83.50.96.37
06 19 18 05 57

